

# Frostige Liebe

Von KyubiNoYoko

## Kapitel 3: Forschungsarbeit

In den Barracken der 10 Division rannte ihr Kommandant an der Vize-Kommandantin Rangiku Matsumoto vorbei, diese merkte sofort dass mit ihren Kommandant etwas nicht stimmte und folgte ihm bis hin zu den Quartieren. Vor dem Kommandantenquartier angekommen hörte sie wie ihr Kommandant weinte sie wollte eintreten, doch es war verschlossen. Sie klopfte an der Tür und rief "Kommandant bitte macht die Tür auf" doch so sehr sie sich bemühte die Tür blieb verschlossen. Am nächsten Tag als ihr Kommandant dem Kommandanten der 1 Division Bericht erstattet hat und ins Büro wiederkam wollte sie ihn auf den gestrigen Tag ansprechen. "Kommandant" fing sie an "Ich ähmm wegen gestern also" Toshiro stand ruckartig auf und drehte sich zu Rangiku um "Es ist alles in Ordnung" "Aber Kommandant das glaube ich nicht ihr habt" "Es ist alles in Ordnung" unterbrach er sie in einem unwirschen Ton und verließ das Büro.

2 Monate später tauchte in den Barracken der 10 Division Shunsui Kyoraku, der Kommandant der 8 Division, auf. Als er das Büro betrat wurde er von einer überraschten Rangiku gefragt was er hier wolle. "Nun" fing Shunsui an "Ich wollte etwas wichtiges mit Kommandant Hitsugaya besprechen" "Da kommen sie aber sehr ungelegen. Es ist der 12 November an diesem Tag ist der Kommandant nicht zugegen" "So?? wo kann ich ihn denn finden" "Das kann ich ihnen nicht sagen. Das einzige was ich weiß ist das an diesem Tag Kommandant Hitsugaya ganz in der Frühe verschwindet und erst sehr spät abends wiederkommt, keiner weiß was er an diesem Tag macht. Ich selbst würde echt zu gern wissen was er an diesem Tag macht, aber er verrät darüber nichts, das seltsame daran ist nur" "Was ist seltsam?" fragte Shunsui nachdem Rangiku nicht weiter gesprochen hat.

"Na ja vom Vizekommandanten der 1 Division weiß ich das auch Kommandant Yamamoto an dem Tag für ein paar Stunden spurlos verschwindet und auch er sagt niemanden was er in der Zeit macht" "Das ist wirklich komisch vielleicht kennen sie sich besser als wir denken und an dem Tag ist irgendetwas besonderes passiert. Weiß du irgendetwas über Hitsugayas Vergangenheit was uns weiterhelfen könnte" "Ich weiß das Wichtigste, er lebte in Jurinan dem 1 Bezirk von West-Rukongai, dorther kennt er auch die Vizekommandantin der 5 Division. Die Akademie hat er mit Bestleistungen bestanden und danach kam er zu dieser Division und wurde sofort 3 Offizier. Nichts von den wichtigen Sachen hat irgendetwas mit diesem Tag zu tun. Aber da fällt mir grade ein über seine Zeit in der Akademie schweigt er sich aus, vielleicht ist da irgendetwas passiert, was mit diesem Tag in Verbindung steht". "Gut dann gehe ich zum Archiv und suche mir Kommandant Hitsugayas Schulakte heraus vielleicht steht da irgendetwas vermerkt" "Warten sie ich komme mit".

So suchten Shunsui und Rangiku Toshiros Schulakte und wurden nach einiger Zeit fündig und blätterten sämtliche Seiten durch.

"Das hilft auch nicht weiter auf sämtlichen Seiten steht nur wie gut er war und das die Lehrer sich wünschten das es nur Schüler wie Toshiro geben soll mehr aber auch nicht" stöhnte Shunsui genervt "Warten sie Kommandant hier auf der letzten Seite ist ein kleiner Vermerk" sagte Rangiku und las vor "Toshiro Hitsugaya verschwand in den letzten 3 Jahren jeweils am 12 November spurlos und auf Nachfrage was er getrieben hat meinte er das es niemanden was angehe". "Das ist doch schon mal ein Hinweis" meinte Shunsui erfreut "Was soll das denn bitte für ein Hinweis sein wir sind nicht schlauer als vorher" "Doch denn jetzt wissen wir wann das Ganze angefangen hat. Es muss also irgendwas während seiner Akademiezeit vorgefallen sein. Gehen wir also erstmal zur 1 Division" "Hää wieso denn das. Das wird nichts bringen Kommandant Yamamoto ist doch auch nicht da" "Ich will auch gar nicht zu ihm, sondern zu seinem Vizekommandanten und ihn fragen wann das bei ihm angefangen hat".

Beide sprachen mit Sasakibe und Shunsuis Verdacht bestätigte sich, auch Yamamotos Verschwinden begann im selbem Jahr.

Beide waren wieder im Büro der 10 Division tranken Sake und überlegten weiter fieberhaft was dieses Verhalten zu bedeuten hat. Je später es wurde desto mehr tranken sie und als Toshiro kurz vor Mitternacht in sein Büro kam fand er beide sturzbesoffen vor "Rangiku-chan sieh mal wer da ist" lallte Shunsui "Shiro" sagte Rangiku und torkelt auf Toshiro zu und drückte ihm eine Flasche Sake in die Hand "Komm und trink mit uns" "Vergiss es" entgegnet Toshiro genervt und stellte die Flasche ab "Ich hab da echt keinen Nerv zu". "Auch komm schon mach dich mal locker. Du bist immer so ernst" mischte sich Shunsui ein "Genau" lallte Rangiku nahm die Flasche die Toshiro weggestellt hatte und näherte sich ihm. "Lass es Rangiku" sagte Toshiro und drückte sie von sich weg "Aber Shiro du machst die Flasche traurig" sagte Rangiku in einem kindlichen Ton und wedelt mit dieser vor Toshiros Nase rum. "Verdammt nochmal Rangiku" brüllte Toshiro riss ihr die Flasche weg und schmiss sie mit voller Wucht gegen die Wand "Ich habe grade echt anderes im Sinn, als mich mit deinen bescheuerten Saufgelagen rum zuplagen". Wütend verließ er sein Büro und knallte die Tür zu. "Kein Grund gleich die Flasche zu zerdeppern" lallte Rangiku und ging zurück zu Shunsui "Man mein Kommandant ist echt anstrengend". Als sie dies sagte rissen beide ihre Augen auf schauten kurz zur Tür, schauten dann sich an und hatten den selben Gedanken--- Verdammt Mist was haben wir grade getan.